

DOKUMENTASI SESUDAH KLIK HADIR DI TENGAH-TENGAH MASYARAKAT GRESIK



WAKIL BUPATI GRESIK MEMBUKA ACARA SOSIALISASI PENANGANAN PENGADUAN MASYARAKAT MELALUI SMS GATEWAY PENGADUAN, 25 FEBRUARI 2016.



NARASUMBER DARI OMBUDSMAN PERWAKILAN JAWA TIMUR MENGGELAR KASUS-KASUS PENGADUAN DALAM SOSIALISASI PENANGANAN PENGADUAN MASYARAKAT KEPADA PEJABAT ESELON IV YANG MENANGANI PENGADUAN MASYARAKAT DI SELURUH OPD, 28 Februari Tahun 2017 BERTEMPAT DI RUANG ARGO LENGIS LT IV KANTOR BUPATI GRESIK.



PAKAR KOMUNIKASI DARI UNIVERSITAS AIRLANGA MENYAMPAIKAN MATERI ETIKA PELAYANAN PUBLIK KEPADA PETUGAS front desk PENANGANAN PENGADUAN MASYARAKAT DARI SELURUH OPD, 24 JULI 2017



SOSIALISASI PENANGANAN PENGADUAN MASYARAKAT DI KECAMATAN KEDAMEAN 24 AGUSTUS 2017.



SOSIALISASI PENANGANAN PENGADUAN MASYARAKAT KEPADA PERANGKAT DESA DI KECAMATAN UJUNG PANGKAH 19 APRIL 2017



SOSIALISASI PENANGANAN PENGADUAN MASYARAKAT KEPADA PERWAKILAN PENGURUS PKK DAN TOKOH WANITA SE-KABUPATEN GRESIK.



RAPAT KOORDINASI PENANGANAN PENGADUAN MASYARAKAT, DIHADIRI SELURUH OPD DI LINGKUP PEMERINTAH KABUPATEN GRESIK, 9 OKTOBER 2017 DI RUANG PUTRI CEMPO LT I KANTOR BUPATI GRESIK.



SOSIALISASI PENANGANAN PENGADUAN MASYARAKAT DI KECAMATAN DRIYOREJO 22 NOVEMBER 2017, DIHADIRI FORPIMKA DAN SELURUH TOKOH MASYARAKAT, ORGANISASI PEMUDA, ORGANISASI WANITA DAN PEMUKA AGAMA.



RAPAT EVALUASI PENANGANAN PENGADUAN MASYARAKAT DIHADIRI SELURUH OPD DI LINGKUP PEMERINTAH KABUPATEN GRESIK, 4 DESEMBER 2017 DIRUANG GRAITA EKA PRAJA LT II KANTOR BUPATI GRESIK.



WAKIL BUPATI GRESIK DIDAMPINGI OLEH KASUBBAG PENGADUAN MASYARAKAT MEMBERIKAN REWARD KEPADA OPERATOR PENANGANAN PENGADUAN TERBAIK YANG DIRAIH OLEH PDAM GIRI TIRTA KABUPATEN GRESIK.



PERTEMUAN BULANAN DENGAN OPERATOR PENANGANAN PENGADUAN MASYARAKAT DI SELURUH OPD. INI MENJADI AJANG KOORDINASI DAN UPDATE INFORMASI TERBARU DALAM HAL PENGELOLAAN PENGADUAN MASYARAKAT.



BUPATI GRESIK DIDAMPINGI SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN GRESIK MEMBERIKAN PENGARAHAN DAN EVALUASI KEPADA SELURUH KEPALA OPD MENGENAI PENANGANAN PENGADUAN MASYARAKAT. 19 FEBRUARI 2018 DI RUANG GRAITA EKA PRAJA LT. II KANTOR BUPATI GRESIK.



RAPAT FASILITASI PENYELESAIAN PENGADUAN MASYARAKAT DENGAN OPD TERKAIT, 21 PEBRUARI 2018 DI RUANG RAPAT BAGIAN HUMAS DAN PROTOKOL SETDA. KABUPATEN GRESIK.